
Assemblée constitutive du UHC St-
Maurice pécaporés 

Mercredi 1er juin 2016, salle de la bourgeoisie, St-Maurice 

Liste des présences : cf. annexe : Liste des présences 
Excusés : Emmanuel Allaz, Jean Bonvin, Gladys Siegfried, Lionel Ballif, Maeva Amorim, David 
Marquet, David Ducommun, Katia Cazzaro Thiévent, Marushka Ducommun, Sara Cotroneo, 
Gwendoline Veuthey, Yannick Fasel, Luca Diedrichs, Sandrine Colliard, Xavier Conus, 
Stéphanie et Jérémie Saillen, Max Dossegger. Kiliane Traversa, Ana Oliveira, Eloïse Gai, Andrea 
Nick, Floriane Ragot, Sandra Drapel-Riedo, Denis Thievent 
 

Suite de l’assemblée générale ouverte à 19h30 

1. Présentation du projet 

Le UHC St-Maurice Pécaporés est, comme on peut s’en douter, un club d’unihockey. 
Son but est de permettre à tout un chacun de pouvoir exercer ce sport. Le club est 
une association à but non lucratif et de ce fait, n’est pas là pour emmagasiner le 
maximum d’argent sur un compte. Nos finances sont utilisées afin de soutenir notre 
activité principale ou des activités annexes, comme les sorties, la création d’un 
training, etc… Cette politique était déjà la nôtre et elle le restera à l’avenir.  
 
D’un point de vue purement organisationnel, nous avons prévu de fonctionner de 
façon différente par rapport aux années précédentes. Nous avons établi le cahier des 
charges du club et nous nous les sommes réparties. Les voici pour l’année à venir : 
 
Le président : Gion Giobellina 
- Organisation des assemblées 
- Communication et correspondance (autorités, Ligue, etc.) 
- Représentation du Club 
- Comité UHC Griffons du Chablais 
 
Le co-président : Mikael Coquoz 
- Responsable mouvement Junior 
- Activités promotion et relève 
- Coach J+S 
- Manifestations 
- Représentation du club 
 
La caissière : Evelyne Rappaz 
- Budget 
- Comptes 
- Comité UHC Griffons du Chablais 
 
La secrétaire : Tanja Coquoz 



- Informations et communication interne 
- Responsable Matériel 
 
Le chef technique : David Favre 
- Responsable des équipes 
- Responsable des entraîneurs 
- Responsable des arbitres 
 
Les responsables médias : Julie Delaloye et Valérie Blom 
- Technologies de la communication 
- Communication et promotion vers l’extérieur 
- Commission « sponsoring » 
- Gestion cafétéria 
 
Le responsable manifestations : Florian Ballif 
- Manifestations 
- Sorties de Club 
- Tournoi Populaire 
- Camps d’entraînement 

 
2. Fixation du montant des cotisations 

Dans le projet de statuts qui vous est soumis ce soir, nous avons décidé de fixer le 
montant des cotisations. En effet, pour les actifs nous avons décidé de le fixer à CHF 
200.- par saison et pour les juniors à CHF 130.-. Ces montants comprennent déjà la 
licence de jeu afin de faciliter la tenue des comptes. 
 
Pour les membres passifs, la cotisation est fixée à CHF 90.- 
 
- Xavier Bruchez propose de réfléchir à un prix famille. Ce point sera traité lors des 

prochaines séances du comité.  
- Laetitia Lugon relève que les cotisations sont peu élevées. 
- Selon des parents de juniors, le prix de la cotisation étant peu élevé, nous devrions 

faire payer la même somme à tous les juniors (avec licence ou sans licence). Cela 
facilitera la gestion des cotisations. Proposition acceptée et adoptée par 
l’assemblée 

 
Le montant des cotisations est approuvé par acclamation 
 

3. Election des membres du comité 

Démission : Sébastien Lavanchy 
Nouveaux membres : Valérie Blom et Florian Ballif 
 
Election des vérificateurs des comptes 2016/2017 
- Xavier Bruchez 
- Emilie Chaperon  
- Baptiste Zuber (Remplacant) 



 
Loic Cutullic remarque que nous sommes un nombre pair dans le comité. Ceci peut 
poser problème dans des situations où nous devons trancher. Nous devons revoir ce 
point. Le président tranchera jusqu’à ce que ce point soit clarifié. 
 

4. Adoption des statuts 

Réponse à la remarque de Mme Cazzaro Thiévent sur l’email concernant le 
règlement des juniors. Ce point concerne le règlement interne du club. Il n’y aura pas 
de changement. Le règlement juniors concerne les jeunes jusqu’à 14 ans et dès 14 
ans, ils seront concernés par le règlement normal.  
 
Les statuts sont adoptés à main levée.  
Le règlement est approuvé par acclamation. 

 
5. Adoption du budget 

Cf. Annexe : budget 2016/2017 
Le budget est adopté par acclamation 

 
6. Saison 2016/2017 (objectifs du club, équipes) 

- École d’unihockey : une école d’unihockey sera mise en place par Mikael Coquoz. 
 
- Juniors B et C : Mikael nous informe qu’il y aura peut-être des entrainements pour 

des équipes juniors B et C. Il fera suivre les informations. 
 
- Fête nationale : nous organisons la fête nationale 2016 à St-Maurice et sollicitions 

les joueuses, joueurs ainsi que les parents pour travailler lors de cette journée. 
Les membres peuvent s’inscrire jusqu’au 1er juillet. Un email sera envoyé.  

 
- Camp d’entrainement 2016 : le camp aura lieu le week-end du 26, 27 et 28 août 

2016 à Villars. Les inscriptions sont à faire uniquement en réponse à l’email qui 
suivra prochainement.  
 

7. Tour de table/divers 

- Xavier Bruchez demande si nous avons entrepris toutes les démarches nécessaires 
envers la commune. En réponse à sa question, tout est en ordre car nous avons 
toujours été considéré comme une société en tant que tel.  

 
- Un parent de juniors demande au comité et aux coachs qu’à l’avenir les informations 

puissent être de préférence transmises par écrit. 
 
- Olivier Rappaz, secrétaire de l’association valaisanne de unihockey, nous fait une 

présentation de cette dernière.  
 
Fin de la séance à 21h05 

 


